

PRESSEMITTEILUNG

Nürnberg, 03.07.2024

Caritas-Pirckheimer-Haus spendet Kaffee-Cents an CECUP e. V.

10 Cent pro Tasse für Initiative zur Förderung von Bildung und Frieden

Kaffee genießen und dabei Gutes tun – das geht im Caritas-Pirckheimer-Haus (CPH) Nürnberg ganz einfach: Für jede aus den beiden Kaffeeautomaten im Speisesaal verkaufte Tasse fließen 10 Cent an den Verein CECUP e. V. (Centre for Education and Culture of Peace). Nach einem Jahr Sammeln überreichten der kaufmännische Leiter Stefan Geitner und Susanne Hofmann, Leitung Küche und Housekeeping, eine Spende von 758 Euro an Leonhard Grillmeyer, den ersten Vorsitzenden des Vereins.

Der gemeinnützige Verein CECUP (Centre for Education and Culture of Peace – Initiative zur Förderung von Bildung und Frieden) fördert vornehmlich in Afrika Initiativen und Projekte der Bildungs- und Friedensarbeit, um zum Aufbau einer Friedenskultur auf Basis von Gerechtigkeit und Menschenrechten beizutragen. Gegründet wurde der Verein im Dezember 2013 in Nürnberg.

Die Kaffeeaktion fand vor einigen Jahren schon einmal statt. Damals gingen die Spenden nach Ruanda zur Bekämpfung von COVID-19. Mittlerweile legt der Verein auch einen Fokus auf Sambia. Leonhard Grillmeyer: „Durch unsere beiden Kooperationspartner in Sambia, die die dortige Situation gut einschätzen können und wissen, wo Hilfe gebraucht wird, unterstützen wir unterschiedliche kleinere Projekte oder Aktionen – zum Beispiel die Versorgung von Kindern mit Schulutensilien. Und genau dahin wird die aktuelle Spende des Caritas-Pirckheimer-Hauses fließen.“

Spenden an CECUP e. V. sind jederzeit willkommen.

Weitere Informationen: www.cecup.de

Spendenkonto:

Liga Bank Regensburg

IBAN: DE27 7509 0300 0005 1006 74

BIC: GENODEF1M05

Caritas-Pirckheimer-Haus gGmbH und CPH Service GmbH

Das **Caritas-Pirckheimer-Haus (CPH)** ist einer der großen Bildungsträger im Bereich der Jugend- und Erwachsenenbildung in Nürnberg. Im Schnitt nehmen jährlich mehr als 50.000 Erwachsene und Jugendliche an den Veranstaltungen teil oder übernachten im Tagungshotel.

Die **Akademie Caritas-Pirckheimer-Haus** stellt mit einem großen Veranstaltungsprogramm grundlegende und aktuelle Fragen zu Gesellschaft, Religion, Geschichte, Politik, Ethik und Kultur. Ein Ziel ist, Menschen zur Teilhabe am gesellschaftlichen, politischen, kulturellen, religiösen und spirituellen Leben zu ermutigen. Ein weiterer Schwerpunkt liegt im Bereich Inklusion.

Die CPH Service GmbH ist eine 100%ige Tochtergesellschaft der Caritas-Pirckheimer gGmbH. Sie bietet mit 100 Gästebetten und 19 Tagungs- und Gruppenräumen die Infrastruktur für Bildungs- und Tagungsveranstaltungen und Übernachtungen. Die Tagungskapazität beträgt 820 Personen.

In Akademie und Tagungshaus arbeiten 45 Mitarbeitende.

Träger des CPH sind die Erzdiözese Bamberg und die Zentraleuropäische Provinz der Jesuiten.

bzw. 355 Wörter / 2682 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Bildmaterial:



Bildunterschrift:

Spendenübergabe an den Verein CECUP e.V. - von links: Susanne Hofmann, Leitung Küche und Housekeeping im CPH, Leonhard Grillmeyer, erster Vorsitzender des Vereins CECUP und Stefan Geitner, kaufmännischer Leiter im CPH. Das Display der Kaffeemaschine im Hintergrund weist auf die Spende hin. / Foto: CPH



Bildunterschrift:

Corona-Masken für ein Dorf in Ruanda im Jahr 2021 / Foto: CECUP e. V.



Bildunterschrift:

Freude über Schulmaterial in Sambia / Foto: CECUP e. V.

Ansprechpartnerin Presse:

Susanne Kaiser

Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Akademie Caritas-Pirckheimer-Haus gGmbH

E-Mail: kaiser@cph-nuernberg.de

Tel. 0911 / 23 46-127

www.cph-nuernberg.de

www.facebook.com/akademiecph

www.instagram.com/cph_nuernberg

www.youtube.com/cphnuernberg